

EN MEDIO DE LAS PRECIPITACIONES

Molestia en el Gobierno por falta de locomoción colectiva en la conurbación

Desde la Delegación Presidencial se vieron obligados a suplir la falta de movilización con buses de Carabineros y del Ejército. En la arista política, la ausencia en el Cogrid de la seremi de Transportes habría generado molestia en Galo Luna y el gabinete local.

ÓSCAR ROSALES CID / La Serena y Coquimbo

Una verdadera molestia habría embargado a las autoridades locales, principalmente al delegado presidencial Galo Luna, la falta de locomoción colectiva mayor y menor durante el sistema frontal que se registró ayer en la región.

De acuerdo a fuentes internas de Diario El Día, a Luna se le vio particularmente inquieto por la situación, sobre todo porque la seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Alejandra Maureira, no estaba presente en el Cogrid de la mañana, enviando a una representante a la reunión.

En dicha instancia y ante el complejo escenario en las calles, se dispuso un transporte especial de Carabineros y del Ejército, sin un cobro de pasaje de por medio, para movilizar en buses a los residentes de Las Compañías y Tierras Blancas.

En tanto, trascendió que desde la Delegación Presidencial solicitarán las medidas legales disponibles para aplicar a los responsables del transporte público, quienes en su mayoría, no cumplieron cartas de recorrido, horarios ni frecuencias.

BAJAR EL PERFIL

Con el correr de la jornada, Galo Luna evitó referirse al impasse y se limitó a explicar el por qué de la acción.

"Tomamos esta medida como Cogrid regional de acuerdo a lo que pudimos analizar en la reunión de la mañana, donde vimos que había una falta evidente de locomoción pública, tanto mayor como menor en dos sectores muy populares de la conurbación, como Tierras Blancas y Las Compañías. Es por esto que, en conjunto con el General de Carabineros (Juan Muñoz), tomamos esta decisión para poner a disposición de la población buses de acercamiento (...) También se sumó a esta tarea el Ejército", comentó.

En la misma línea, la seremi (s), Paulina Mora Lara, reconoció que "hubo una baja o nula frecuencia de



Tomamos esta medida como Cogrid regional de acuerdo a lo que pudimos analizar en la reunión de la mañana donde vimos que había una falta evidente de locomoción pública"

GALO LUNA
 DELEGADO PRESIDENCIAL.

transporte público en La Serena y Coquimbo durante la hora punta de la mañana, lo que afectó el desplazamiento de las personas hacia sus trabajos y otros destinos".

En este sentido, destacó que como Gobierno se están haciendo cargo de la problemática, lo que se subsanará en parte con la entrada en vigencia de los buses eléctricos. "Contaremos con servicios integrados por móviles de alto estándar, con frecuencias reguladas y recorridos supervisados por el Estado para lograr conectar a las y los habitantes de Coquimbo y La Serena, evitando, así, situaciones como la que se vivió hoy (ayer) debido al sistema frontal", precisó Mora, quien admitió contacto con los gremios del transporte para que dispusieran de los recorridos.



El Gobierno, junto a Carabineros y el Ejército, dispuso de movilización para la comunidad frente a la ausencia del transporte público mayor y menor debido a las precipitaciones.

Admisión y Matrícula

COLEGIO DEL ALBA

AÑO ESCOLAR 2025





Micaela Godoy 275
 Villa El Agrado de Peñuelas, Coquimbo.

512 605210
 56 989292750
 56 988664894

Correo de admisión:
 admision@colegiodelalba.cl

Redes oficiales:
 Web oficial:
 www.colegiodelalbacquimbo.cl
 Instagram:
 @colegiodelalbacquimbo



COLEGIO DEL ALBA

Educar para los nuevos tiempos ...
 "Con alas en la mente y fuego en el corazón"